

Le Télégramme

A la Une

Bretagne

Communes

Sports

Économie

Culture et Loisirs

Services



44 personnes ont participé au repas de la société de pêche.

Samedi 9 septembre à midi, le président de la société de pêche de Locunolé, Gérard Le Bris, a invité les adhérents et les sympathisants au repas servi à l'Espace des Moulins et préparé par Loïc Régnier.

Nettoyage de la rivière Ellé

Une vidéo a permis à l'assemblée de se rendre compte du travail effectué le long de la rivière. Le président en a profité pour remercier la municipalité, représentée par Claude Delamarre et Malou Rivalain, ainsi que Michel Pensec, Joël Pensec et Frédéric Guennec qui, avec leurs tracteurs et autres engins, ont participé au nettoyage de la rivière à Redour, Zuliou, La Villeneuve, Méné Bloch et Guerlé, avec les pêcheurs.

Un dernier chantier aura lieu fin septembre et une convention a été signée avec les propriétaires sur une longueur de 10 km.